

Las acusaciones a Trump por acallar a dos mujeres ponen a prueba su mandato

Tras la confesión de su exabogado personal, el presidente se defiende diciendo que se enteró de los pagos después de efectuados

AMANDA MARS, **Washington**
El pago a dos mujeres por callar sobre sus supuestas relaciones sexuales con Donald Trump ha estallado en la Casa Blanca, coloca al mandatario más cerca de rendir cuentas ante la justicia y pone su presidencia a prueba.

ba. Michael Cohen, su abogado personal durante años, reconoció el martes haber dado dinero a una exactriz de cine porno y a una exmodelo de *Playboy* meses antes de las elecciones de 2016 siguiendo órdenes de Trump. Así, implicó bajo juramento al

mandatario en un delito de financiación ilegal. El actual presidente de Estados Unidos aseguró ayer que conoció esa operación *a posteriori*, y que el dinero procedía de sus cuentas personales y no de los fondos de la campaña. **PÁGINA 3**

Solo un tercio de cines lleva la bajada del IVA a la entrada

De 102 salas, 36 no reducen el precio y 33 lo hacen por debajo del descenso impositivo.

TOMMASO KOCH / BLANCA CÍA **Madrid / Barcelona**
En julio, el Gobierno redujo el IVA del cine del 21% al 10%. Esta bajada había constituido el caballo de batalla del sector. Más de un mes y medio después, la rebaja no ha repercutido en los precios de las entradas. Así al menos lo revela un estudio de la asociación de consumidores Facua. El informe, realizado en 102 salas de toda España, concluye que 36 no han bajado las entradas y otras 33 lo han hecho por debajo de los 11 puntos del descenso del impuesto. El ministro de Cultura, José Guirao, dijo ayer que "los exhibidores se juegan su credibilidad si no aplican la rebaja". **PÁGINA 25**

Wall Street registra el ciclo alcista más largo de toda su historia

SANDRO POZZI, **Nueva York**
Wall Street sumó ayer un total de 3.453 días consecutivos sin sufrir una caída mayor del 20% desde su cota máxima. Esta cifra de días supone el mayor ciclo alcista de toda la historia de la Bolsa neoyorquina. La racha comenzó técnicamente el 9 de marzo de 2009, seis meses después de que la quiebra de Lehman Brothers desatara una crisis que puso al sistema financiero internacional al borde del abismo. El anterior récord se registró en los años noventa, coincidiendo con la burbuja de los valores tecnológicos. **PÁGINA 33**

revista

En busca de las pintoras olvidadas de los museos

P21 Y 22



SALTAR LA VALLA Y LLEGAR A CEUTA. Más de un centenar de inmigrantes lograron saltar ayer la valla que separa Marruecos de Ceuta. Tras hacerlo, la mayoría se dirigió al Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes (CETI) de la ciudad por su pie. En la fotografía, uno de los inmigrantes alcanza corriendo el CETI y es aclamado por otros que llegaron en días anteriores. / JOAQUÍN SÁNCHEZ (AFP) **PÁGINA 15**

ESTE JUEVES
BOTE DE LA PRIMITIVA

21,5
MILLONES €

NO TE LA JUEGUES,
ÉCHALA

LA PRIMITIVA

El ADN de una niña de hace 50.000 años revela que es híbrida

Hija de especies humanas distintas

DANIEL MEDIAVILLA, **Madrid**
Hace 50.000 años, una mujer neandertal (como la recreada en la fotografía) y un hombre denisovano tuvieron sexo y unos meses después ella dio a luz a una niña. Muchos siglos más tarde, fueron encontrados en Siberia los huesos de aquella mujer híbrida. Desde hace casi



una década se sabe que neandertales, denisovanos y humanos modernos tuvieron descendencia, pero nunca se había encontrado a un hijo de una pareja mixta.

La revista *Nature* publica ahora el genoma del primero de estos humanos. Un equipo de antropólogos alemanes analizó el ADN extraído de un fragmento de hueso de la joven y concluyó que la madre era neandertal y el padre denisovano. **PÁGINA 20**

CONTENIDO PATROCINADO

El coche que se adapta al conductor



PÁG. 7